

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

[FC-01-02-27]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, November 23, 2001 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

F. Boudreau
D. Clipsham
M. Janta
G. Kavouras
L. Lewin
E. Mahant
G. Moyal
A. Russon
C. Séguinot
C. Spraakman

B. Bradbury
J. Drexler
J.-C. Jaubert
M. Lavoie
M. Macaulay
R. Mandel
M. Orsini
J. Savary
C. Silva
J. Van Huyen

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 23 novembre 2001 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

P. Bourdin
A. Hopkins (Chair)
M. Kant
M. Lesage
K. McRoberts
D. Mazzeo
E. Roventa
S. Schoenfeld
D. Spring
D. Yanchus

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:45 p.m.

The Chair noted the addition of two items under the "New Business": motions contained in documents FC-01-02-25 and FC-01-02-26 included in the documentation package.

2. Minutes of the previous meeting

▪ November 23, 2001 – FC-01-02-13

The amended minutes were **approved**.
(Moyal/Kant)

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 45.

Le président note l'ajout de deux points sous la rubrique « Affaires nouvelles » : motions décrites dans les documents FC-01-02-25 et FC-01-02-26, inclus dans la documentation.

2. Procès-verbal de la séance précédente

▪ 23 novembre 2001 – FC-01-02-13

Le procès-verbal tel qu'amendé est **approuvé** (Moyal/Kant)

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

4. Inquiries and Communications

▪ Principal's Remarks

The Principal confirmed the appointment of Marie-Thérèse Chaput as Director of Advancement. In this position, she will be directly responsible for development, or fund-raising, and will oversee our activities in all other areas of advancement, including media relations, communications and alumni affairs.

He also noted that the APPC review process was running its course and that a report will be presented to Senate at the December 13, 2001 meeting along with his report and PPC's report.

5. Reports from Standing Committees

(a) Curriculum

M. Macaulay of the Curriculum Committee presented the submissions. Those received from the following departments/programmes were **approved**.

- Computer Science/ITEC – [FC-01-02-14]
- Economics – [FC-01-02-15]
- English – [FC-01-02-16]
- French Studies – [FC-01-02-17] (the submission approved as New course instead of changes to existing course)
- History – [FC-01-02-18]
- Hispanic Studies – [FC-01-02-19]

4. Communications et questions diverses

▪ Remarques du principal

Le principal confirme l'engagement de Marie-Thérèse Chaput qui assumera le poste de directrice à la promotion de Glendon. Les responsabilités qui incombent à ce nouveau poste comprennent les levées de fonds et la supervision de nos activités dans tous les domaines relevant de la promotion, et notamment les relations avec les médias, les communications et les relations avec les anciens.

Il note aussi que le travail de réexamen du CDPU suit son cours, et qu'un rapport sera présenté au Sénat lors de la séance du 13 décembre 2001, en même temps que son rapport et celui du CDP.

5. Rapports des comités permanents

(a) Comité des programmes d'études

M. Macaulay, du comité des programmes d'études, présente les soumissions. Les soumissions des départements et programmes suivants sont **approuvées**.

- Informatique/ITEC – [FC-01-02-14]
- Économie – [FC-01-02-15]
- Anglais – [FC-01-02-16]
- Études françaises – [FC-01-02-17] (la soumission est approuvée sous la rubrique « Nouveau cours » au lieu de « Changement au cours existant »)
- Histoire – [FC-01-02-18]
- Études hispaniques – [FC-01-02-19]

- Multidisciplinary Studies – [FC-01-02-21]
- Philosophy - [FC-01-02-22]
- Political Science - [FC-01-02-23]
- Sociology – [FC-01-02-24]

Among the submissions from the International Studies Programme [FC-01-02-20], only those on pages 35 to 43 were **approved**.

The following courses were **referred** back to the Committee: GL/ILST4660 6.0 (EN) and GL/ILST4660 6.0 (FR).

(b) Policy and Planning Committee

B. Bradbury noted that APPC would be reporting to Senate on the Glendon Planning Framework at the Senate meeting scheduled for Thursday, December 13, 2001. She also reminded members of Council that PPC will continue to focus on how Glendon should look in 5 years; on how to promote viability, visibility and vitality of the Liberal arts disciplines; the new programmes and Glendon as a whole. In this respect, members of PPC have already begun a discussion on how to solicit college wide input into planning in order to create “Glendon’s Own Plan”.

- Études pluridisciplinaires – [FC-01-02-21]
- Philosophie - [FC-01-02-22]
- Science politique - [FC-01-02-23]
- Sociologie – [FC-01-02-24]

Parmi les soumissions du programme d’Études internationales [FC-01-02-20], seules celles inscrites sur les pages 36 à 43 sont **approuvées**.

Les soumissions pour les cours suivants: GL/ILST4660 6.0 (EN) et GL/ILST4660 6.0 (FR) sont **renvoyées** au Comité.

(b) Comité de direction et planification

B. Bradbury indique que le CDPU soumettra son rapport sur la réévaluation du cadre de planification de Glendon au Sénat, lors de la séance prévue pour le jeudi 13 décembre 2001. Elle rappelle aussi aux membres du Conseil que le CDP continuera à étudier d’une part quelle devrait être la situation de Glendon dans cinq ans ; et d’autre part comment promouvoir la viabilité, la visibilité et la vitalité des disciplines d’arts libéraux ainsi que les nouveaux programmes et Glendon dans son ensemble. Par conséquent, les membres du CDP ont déjà entamé une discussion pour déterminer une façon d’engager la faculté toute entière dans l’élaboration d’un plan spécifique à Glendon.

6. New Business

- Motion re: Compulsory courses - FC-01-02-25

C. Silva, the mover of the above motion, noted that the issue had been addressed to her satisfaction. Consequently, she asked that the motion be withdrawn. Council agreed and the motion was **withdrawn**.

- Motion re: Research Grant Committee Mandate - FC-01-02-26

A. Russon gave a brief overview of the motion contained in document FC-01-02-26. G. Moyal noted that he seconded the motion only because he felt that it should be debated. However, he had strong reservation about it and would vote against it.

A discussion ensued and it was noted that the Senate Committee on Research has no authority to direct the Glendon Research Grant Committee to take on the responsibilities as outlined in the rationale attached to the motion. Furthermore, it was observed that additional responsibilities should be accompanied by set of criteria to follow and the issue of accountability should be made clear as well.

At this point, quorum was called. There being no quorum, the meeting adjourned immediately at 3:45 p.m.

6. Affaires nouvelles

- Motion : Cours obligatoires - FC-01-02-25

C. Silva, auteure de la motion, indique que la question a été traitée et qu'elle est satisfaite du résultat. Elle demande donc que la motion soit retirée. Le conseil approuve et la motion est **retirée**.

- Motion : Mandat du Comité de subventions de recherche - FC-01-02-26

A. Russon résume brièvement la raison d'être de la motion contenue dans le document FC-01-02-26. G. Moyal indique qu'il a appuyé la motion seulement parce qu'il pense qu'elle doit être débattue. Toutefois, il a beaucoup de doutes à son propos et il compte voter contre.

On passe à une discussion et on indique que le Comité de la recherche du Sénat ne peut pas ordonner au Comité de subventions de Glendon d'assumer les responsabilités soulignées dans la raison d'être jointe à la motion. De plus, on fait remarquer que les critères à respecter devraient être précisés pour les responsabilités additionnelles et que la question de la responsabilité globale devrait être davantage précisée.

À cet instant, on demande le compte du quorum. Le quorum n'étant plus atteint, la séance est ajournée à 15 h 45.